

China opuesta a politización del deporte ante sanciones a Rusia



Beijing, 10 dic (PL) China expresó este martes su rechazo a la politización de eventos deportivos y pidió proteger los derechos de los atletas, ante las sanciones que la Agencia Mundial Antidopaje (WADA) aplicó a Rusia, consideradas por muchos de exageradas.

Hua Chunying, vocera del Ministerio de Relaciones Exteriores, dijo en rueda de prensa que la nación vecina es un miembro importante de la familia olímpica y sus contribuciones al desarrollo del sector son enormes.

Deploró que las medidas de la WADA sirvan como herramienta para politizar el deporte, tras asegurar tolerancia cero contra el dopaje.

La Agencia prohibió a Rusia participar en las Olimpiadas de Tokio 2020 y las invernales Beijing 2022, así como acoger en los próximos cuatro años citas internacionales de alto nivel, por acusaciones sobre dopaje.

El castigo también lo sufrirán 145 atletas de ese país que estarán imposibilitados de asistir a ninguna competencia mundial en ese lapso de tiempo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/209393-china-opuesta-a-politizacion-del-deporte-ante-sanciones-a-rusia>



Radio Habana Cuba